
CONSELHO DO FUNDEB 
QUADRIÊNIO 2023/2026 

Taquaritinga, 23 de Agosto de 2023 

Ofício n°11/2023 

Assunto: Resposta ao requerimento n° 172/2023 

Excelentíssimo Senhor, 

Com nossos cumprimentos, venho por meio deste responder 

ao requerimento supra mencionado com o envio de todos os documentos 

solicitados. 

Oportunamente, esclarecemos que este Conselho foi 

empossado para o quadriênio 2023/2026, não sendo possível a nós 

responder quaisquer questionamentos que por ventura possam ser feitos 

acerca dos documentos de anos anteriores. 

Aproveitamos o ensejo para renovar nossos protestos de 

elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

1 	vJ(iY  
Daiíí Sfe.hano Gonçalves 

RG n° 33.70.567-X 
Presidente  CACS Fundeb 2023/2026 

Ao 
Valcir Conceição Zacarias 
Presidente da Câmara Municipal de Taquaritinga 
Taquaritinga - SP CÂMARA MUNICIPAL DE TAQUARITINGA 

RECEBI 
TAQUARITINGA   c23  /cJ?  /  
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Ata no. 01/2020. Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação, CACS FUNDEB, referente ao biênio 2017/2019. Aos doze de 
fevereiro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, nas dependências de 
Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula Eduardo, 
n°. 35, Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os membros do 
CAOS FUNDEB abaixo assinados; o vereador José Rodrigo de Pietro; os 
procuradores do município Miquéias José Sobral e Thomaz F. Gabriel Souto; e 
Alexandre Eduardo Silva, abaixo assinados. Iniciada a reunião, foi 
apresentado o extrato bancário da conta do Fundeb, Agência 0257-7 do 
Banco do Brasil, conta corrente 17.427-0, referência mês de janeiro de 2020 
enviado pela Secretaria da Fazenda, os repasses realizados através do 
Banco do Brasil e folha de pagamento referente a janeiro de 2020, 
verificando que persiste as horas extras da Coordenadora de Creche Ana 
Lúcia Rodrigues, sendo 22 horas no mês de janeiro. Foi colocado que não há 
presença de responsável da prefeitura para explicações sobre os dados das 
despesas do Fundeb, apesar de já ter sido oficiado solicitando a presença 
dos mesmos, essa falta de informação com clareza prejudica a análise do 
conselho do Fundeb podendo acarretar a negativa da prestação de 
contas. Foi discutido o reajuste do piso salarial dos professores e proposto de 
'eivindicar o reajuste proporcional de acordo com a jornada e 
acompanhando o reajuste nacional de 12,84°. Foi aconselhado que tudo 
deverá ser registrado em Ata e oficializado. Foi exposto também o uso da 
lista do concurso para chamar os professores substitutos para assumirem sala 
até o final do ano vigente e não foi realizado o Processo Seletivo. Nada mais 
havendo a tratar, a reunião, foi encerrada, e Thais Fernanda Fonseca 
Wagner, lavrei a presente Ata, que, após lida foi por todos assinada. 
Taquaritinga/SP, 12 de fevereiro de 2020. 
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Ata n°. 01/2020. Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação, CACS FUNDEB, referente ao biênio 2017/2019. Aos 08 de 
janeiro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, nas dependências de 
Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula Eduardo, 
n°. 35, Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os membros do 
CACS FUNDEB, abaixo assinados. Iniciada a reunião, foi apresentado o 
extrato bancário da conta do Fundeb, Agência 0257-7, conta corrente 
17.427-0, referência mês de dezembro de 2019 enviado pela Secretaria da 
Fazenda; em resposta do ofício 23/2019 o Secretário da Fazenda, Carlos 
Fernando Montanholi, esclareceu, através de e-mail, que o Servidor Cesar 
Augusto de Lima Gomes é o servidor nomeado para acompanhar as 
reuniões dos conselhos da educação e da saúde visto a importância da 
presença do secretário na administração impossibilitando sua participação. 
Assim sendo, o funcionário César Augusto esteve presente na reunião para 
explicar a movimentação do extrato bancário e o mesmo sugeriu que fosse 
feita uma reunião em 'loca" com o tesoureiro Rodrigo Orrico para melhor 
entendimento da sistemática. Os membros do conselho solicitaram a 
presença do tesoureiro para a próxima reunião para maiores explicações; e 
estarão convidando os vereadores para participarem da próxima reunião. 
Houve questionamenfo a respeito do processo seletivo, tendo em vista que 
não ocorreu a contratação da empresa para a realização do processo 
seletivo e o recurso do Fundeb é destinado para pagamento de professores, 
portanto, será encaminhado ofício ao responsável do departamento de 
licitação. Nada mais havendo a tratar, a reunião, foi encerrada, eu, Flávia 
Gutierrez Scardoelli, lavrei a presente Ata, que, após lida foi por todos 
assinada. Taquaritinga/SP, 08 de janeiro de 2020. 
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Ata no. 03/2020. Ata de Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 

Profissionais da Educação, CACS FUNDEB, referente ao biênio 2019/2021. Aos 

onze de março do ano de dois mil e vinte, às nove horas, nas dependências 

de Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula 

Eduardo, n°. 35, Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os 

membros do CACS FUNDEB abaixo assinados. Iniciada a reunião, foi 

analisado os repasses do Fundeb para o município do mês de Fevereiro de 

2020, no valor R$2.110.231,12  e folha de pagamento do Fundeb referente a 

fevereiro de 2020. Recebemos através de ofício da contabilidade da 

prefeitura assinado pelo funcionário Egberfo Augusto da Silva Bosso o pedido 

de cópia das atas do quarto trimestre de 2019, o pedido foi atendido 

enviando as referidas atas digitalizadas por e-mail para a contabilidade. 

Informamos, através dos ofícios 05 e 06/2020, ao Prefeito e ao Secretário da 

Fazenda que, até o presente momento, não foram apresentadas as contas 

do quarto trimestre de 2019 para apreciação e parecer desse conselho e 

solicitamos que sejam apresentadas mensalmente todas as despesas do 

Fundeb com suas referidas notas de empenhos, liquidações e comprovantes 

de pagamentos; juntamente com o balancete correspondente. Sob pena 

de parecer não favorável das contas do Fundeb. Nada mais havendo a 

tratar, a reunião, foi encerrada, eu, Thais Fernanda Fonseca Wagner, lavrei a 

presente Ata, que, após lida foi por todos assinada. Taquaritinga/SP, 11 de 

março de 2020. 
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Ata no. 04/2020. Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação, CACS FUNDEB, referente ao biênio 2019/2021. Aos dez dias mês 
de junho ano de dois mil e vinte, às nove horas, nas dependências de 
Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula Eduardo, 
no. 35, Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os membros do 
CACS FUNDEB abaixo assinados. Iniciada a reunião, foi analisado os repasses 
do Fundeb para o município e os resumos das folhas de pagamentos dos 
meses de março,abril e maio, ressaltando que não foram apresentadas, pelo 
poder executivo, outras despesas referentes aos recursos do Fundeb. Foi 
verificado que ofícios 05 e 06/2020, protocolados sob os números 2305/2020 e 
2306/2020 em 11/03/2020 estão parados no departamento financeiro e não 
obtivemos resposta, portanto não foi apresentado nenhum relatório ou 
balancete para apreciação e parecer sobre as contas do Fundeb. De 
acordo com e-mail recebido em 14/05/2020 pelo departamento de 
Prestação de Contas o Conselho foi informado que foram prorrogados os 
prazos relacionados às prestações de contas do Pnate e do Brasil Carinhoso. 
Em 13 de maio de 2020 foi recebido ofício do funcionário da contabilidade 
Egberto Augusto da Silva Bossa solicitando cópia das atas do primeira 
trimestre de 2020 e foi atendida a solicitação. Ressaltando que não houve 
reuniões desse conselho nos meses de abril e maio devido a Pandemia do 
novo Coronavirus - Covid 19. Nada mais havendo a tratar, a reunião, foi 
encerrada, eu, Thais Fernanda Fonseca Wagner, lavrei a presente Ata, que, 
após lida foi por todos assinada. Taquaritinga/SP, 10 de Junho de 2020. 
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Ata no. 05/2020. Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação, CACS FUNDEB, referente ao biênio 2019/2021. Aos doze dias mês 
de agosto ano de dois mil e vinte, às nove horas, nas dependências de 
Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula Eduardo, 
n°. 35, Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os membros do 
CACS FUNDEB abaixo assinados. Iniciada a reunião, foram apresentados os 
repasses do Fundeb para o município e os resumos das folhas de 
pagamentos dos meses de junho e julho, ressaltando que não foram 
apresentadas, pelo poder executivo, outras despesas referentes aos recursos 
do Fundeb. Foi verificado que ofícios 05 e 06/2020, protocolados sob os 
números 2305/2020 e 2306/2020 em 11/03/2020 estão parados no 
departamento financeiro e não obtivemos resposta, portanto não foi 
apresentado nenhum relatório ou balancete para apreciação e parecer 
sobre as contas do Fundeb. Analisando as folhas de pagamentos foram 
encontradas horas extras e função gratificada, sendo assim o conselho está 
pedindo explicações a respeito através do ofício 08/2020 encaminhado à 
Secretária Municipal de Educação, tendo em vista a escala de revezamento 
devido a pandemia. Foram verificadas Transferências de Depósitos Judiciais 
realizadas na conta vinculada do Fundeb, dessa maneira foi pedido 
explicações sobre a legalidade de tais transferências ao Secretário Municipal 
ae Fazenda através do ofício 09/2020. Em tempo, através do ofício 07/2020 
oi solicitado providências para a substituição dos membros do Conselho que 
se faz necessário. Ressaltando que não houve reunião desse conselho no 
mês de julho devido a Pandemia do novo Coronavirus - Covid 19. Nada mais 
havendo a tratar, a reunião, foi encerrada, eu, Thais Fernanda Fonseca 
Wagner, lavrei a presente Ata, que, após lida foi por todos assinada. 
Taquaritinga/SP, 12 de Agosto de 2020. 
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Ata no. 06/2020. Ata de Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação, CACS FUNDEB, referente ao biênio 2019/2021. Aos vinte dias mês 
de agosto ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, nas dependências de 
Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula Eduardo, 
no. 35, Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os membros do 
CACS FUNDEB abaixo assinados. Iniciada a reunião o Contador da Prefeitura, 
Sr. Cesar Augusto Gomes, apresentou documentação acerca da aplicação 
dos recursos do FUNDEB do ano de 2019, informando que o valor recebido 
acumulado no ano de 2019 foi de R$23.536.697,55  e foi aplicado no 
magistério 71,60% o equivalente a R$ 16.852.484,16, e com outras despesas 
de folha de pagamento foi aplicado 28,40% o equivalente a R$ 6.684.213,39; 
totalizando aplicação de 100% dos recursos do Fundeb no ano de 2019. No 
período de janeiro a junho de 2020 foi liquidado o valor de R$15.030.760,10, 
ultrapassando 34,90% dos recursos recebidos. Sendo, 85,85% aplicado no 
magistério no valor de R$ 9.565,692,93 e com outras despesas 49,05% 
equivalente ao valor de R$5.465.067,27. Informou ainda, que todas as 
despesas são pertinentes à folha de pagamento. Diante do relatório 
apresentado e explicado pelo Contador, Sr. Cesar Augusto Gomes, com a 
aplicação dos recursos do FUNDEB, este Conselho deu parecer favorável às 
contas apresentadas. Nada mais havendo a tratar, a reunião, foi encerrada, 
eu, Thais Fernanda Fonseca Wagner, lavrei a presente Ata, que, após lida foi 
por todos assinada. Taquaritinga/SP, 20 de Agosto de 2020. 

Nome completo CPF Assinatura 
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Ata no. 07/2020. Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação. CACS FUNDEB, referente ao biênio 2019/2021. Aos nove dias mês 
de setembro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, nas dependências de 
Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula Eduardo, 
n°. 35, Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os membros do 
CACS FUNDEB abaixo assinados. Iniciada a reunião, foram apresentados os 
repasses do Fundeb para o município e os resumos das folhas de 
pagamentos do mês de agosto, ressaltando que não foram apresentadas, 
pelo poder executivo, outras despesas referentes aos recursos do Fundeb. Foi 
verificado que permanecem as horas extras e não obtivemos resposta ao 
ofício protocolado sob n° 5146/2020 que solicitava explicações sobre as 
horas extras. Também não recebemos respostas ao protocolo 5148/2020 
referente à substituição dos membros do CACS Fundeb e ao protocolo 
545/2020 referente aos Depósitos Judiciais debitados na conta corrente do 
Fundeb.Nada mais havendo a tratar, a reunião, foi encerrada, eu, Thais 
Fernanda Fonseca Wagner, lavrei a presente Ata, que, após lida foi por 
todos assinada. Taquaritinga/SP, 09 de Setembro de 2020. 
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Ata no. 08/2020. Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação, CACS FUNDEB, referente ao biênio 2019/2021. Aos treze dias mês 
de outubro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, nas dependências de 
Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula Eduardo, 
no. 35, Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os membros do 
CACS FUNDEB abaixo assinados. Iniciada a reunião, foram apresentados: os 
repasses do Fundeb para o município no mês de Setembro de 2020, extrato 
bancário da conta do Fundo do mês 09/2020 e relatório de despesas 
empenhadas no período de Janeiro à Setembro de 2020, totalizando nesse 
relatório o valor de R$19.046.756 ' 18. Não recebemos o resumo da Folha de 
Pagamento do mês 09/2020. Não esteve presente nenhum representante do 
Poder Executivo para fornecer as explicações necessárias com relação às 
despesas da conta do Fundeb. Não recebemos respostas ao protocolo 
5148/2020 referente à substituição dos membros do CACS Fundeb e ao 
protocolo 5145/2020 referente aos Depósitos Judiciais debitados na conta 
corrente do Fundeb. Nada mais havendo a tratar, a reunião, foi encerrada, 
eu, Thais Fernanda Fonseca Wagner, lavrei a presente Ata, que, após lida foi 
por todos assinada. Taquaritinga/SP, 13 de Outubro de 2020. 

Nome completo CPF Assinatura 



O 09/2020. Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
panhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 

ivolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
ão, CACS FUNDEB, referente ao biênio 2019/2021. Aos onze dias mês 

vembro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, nas dependências 
refaria Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula 
o, no. 35, Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os 
os do CACS FUNDEB abaixo assinados. Iniciada a reunião, foram 
ntados: os repasses do Fundeb para o município no mês de Outubro 

2020; extrato bancário da conta do Fundo do mês 10/2020 onde 
taram-se bloqueios judiciais no dia 20/10, esse tipo de bloqueio já foi 

.onado através de ofício anteriormente e não obtivemos respostas; e 
da Folha de Pagamento dos meses de setembro e outubro de 2020. 

se fez presente nenhum representante do Poder Executivo para fornecer 
icações necessárias com relação às despesas da conta do Fundeb. 

ecebemos respostas ao protocolo 5148/2020 referente à substituição 
rnembros do CACS Fundeb e ao protocolo 5145/2020 referente aos 

tos Judiciais debitados na conta corrente do Fundeb. Nada mais 
o a tratar, a reunião, foi encerrada, eu, Thais Fernanda Fonseca 

lavrei a presente Ata, que, após lida foi por todos assinada. 
..Qifinga/SP, 11 de Novembro de 2020. 
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Ata no. 10/2020. Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação, CACS FUNDEB, referente ao biênio 2019/2021. Aos nove dias mês 
de dezembro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, nas dependências 
de Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula 
Eduardo, n°. 35. Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os 
membros do CACS FUNDEB abaixo assinados. Iniciada a reunião, foram 
apresentados: resumo da folha de pagamento do mês 11 de 2020; 
Prestação de contas da conta corrente Brasil Carinhoso a ser cadastrado o 
parecer conclusivo no Sigecon do soldo reprogramodo do Exercício de 2013 
para 2014, com relação a essa conta foi conversado com o Washington Luis 
do Santos Responsável pelas Prestações de Contas junto ao FNDE/SIGPC e 
este nos informou que para a próxima reunião irá enviar os extratos 
bancários atualizados desta conta. Também foi apresentado Prestação de 
Contas dos recursos recebidos no Exercício de 2019 do Programa Nacional 
de Transporte Escolar - Pnate, não foi verificada nenhuma irregularidade 
neta prestação. Ambas as prestações não foram cadastradas no Sigecon 
ficando para a próxima reunião para melhor análise pelos membros do 
Fundeb.Nada mais havendo a tratar, a reunião, foi encerrada, eu, Thais 
Fernanda Fonseca Wagner, lavrei a presente Ata, que, após lida foi por 
todos assinada. Taquaritinga/SP, 09 de Dezembro de 2020. 
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Ata no. 03/2021. Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação, CACS FUNDES 2021/2022. Aos doze dias mês de maio do 
ano de dois mil e vinte; às nove horas, nas dependências de Secretaria 
Municipal de Educação, situada na Rua Nadir de Paula Eduardo, n°. 35, 
Parque Residencial Laranjeiras, estiveram presentes os membros do CACS 
FUNDEB abaixo assinados. Iniciada a reunião, foi dada a palavra ao 
representante convidado do setor de Contabilidade da Prefeitura Municipal, 
Sr. Egberto Augusto da Silva Basso, que explanou sobre os sistemas 
alimentados referente às verbas do FUNDEB. Explicou ainda sobre a 
necessidade de homologação bimestral junto ao sistema MAVS - Módulo 
Acompanhamento e Validação do SIOPE, bem como explicou sobre os 
relatórios contábeis encaminhados dos meses de janeiro, fevereiro, março e 
abril/2021. Foram esclarecidas as dúvidas dos membros do Conselho em 
relação aos repasses e a utilização dos recursos. Estava presente também o 
convidado Sr. Danilo Vieira Santos, representante do setor de Recursos 

 	Humanos da Prefeitura Municipal, que detalhou sobre a folha de pagamento 
 	da Educação e esclareceu as dúvidas dos conselheiros. Após as explanações 

- 	dos representantes convidados da Prefeitura Municipal, o presidente do 
 	conselho mostrou o SIGECON - Sistema de Gestão de Conselhos aos demais, 

ressaltando diversas pendências constante do sistema, em especial aos 

	

- 	programa PNATE - FUNDAMENTAL (REPASSE - Prestação de contas - SiGPC - 
	 2019 E 2020) e EDUCAÇÃO INFANTIL - APOIO SUPLEMENTAR (REPASSE - 

	

- 	Prestação de contas - SiGPC -2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019 E 2020). Ficou 
acordado entre os conselheiros que o conselho só dará um parecer sobre 

	

- 	essas prestações de contas após análise aprofundada da documentação, 

	

- 	que ainda não foi submetida ao mesmo, inclusive por se tratar de exercícios 
não pertencentes à gestão atual. Foi ainda analisada a folha de pagamentos 
da Educação de Janeiro, Fevereiro, Março e Abril/2021; os extratos analíticos 
de movimentação de liquidação - por fonte de recurso de Janeiro e 

	

- 	Fevereiro/2021, que totalizaram R$ 4.910.787,53 (quatro milhões novecentos e 
dez mil setecentos e oitenta e sete reais e cinquenta e três centavos), bem 

	

- 	como foi realizada consulta junto Portal de Repasses BB 

	

- 	(https://www42.bb.com.br/porfalbb/daf/demonstrativo,802,4647,4652,0,  1,1 .b 
bx?cid=510678) do período Janeiro e Fevereiro/2021, onde verificou-se que o 

	

- 	valor repassado ao município nesse período pelo FUNDEB foi de R$ 4.647.540,63 
(quatro milhões seiscentos e quarenta e sete mil quinhentos e quarenta reais 

	

- 	e sessenta e três centavos). Ainda foi questionado pelos conselheiros o 
empréstimo de funcionários da Educação (auxiliares de serviços gerais) para 

 	a área da Saúde, sendo que eles constam na folha de pagamento da 

	

- 	Educação, estando prestando serviços em outra área, sendo pagos com a 
verba do FUNDEB. Foi definido que serão enviados ofícios aos Secretários 
Municipais de Governo, Fazenda e Administração, pedindo esclarecimentos 
sobre o assunto. Foi dado conhecimento aos conselheiros do OFICIO n° 
454E/2021 -CGAUX/DIGEF/FNDE/MEC, que notifica sobre a Omissão do 
Conselho de Controle Social no dever de analisar e emitir parecer conclusivo 
sobre a prestação de contas (Programa: EDUCAÇÃO INFANTIL - APOIO 

	

- 	SUPLEMENTAR - MANUTENÇÃO EDUCAÇÃO INFANTIL TRANSFERÊNCIA DIRETA - 
Exercício: 2014 - Entidade Executora: PREF MUN DE TAQUARITINGA), dando 
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prazo de 30 (trinta) dias da ciência para regularização da pendência. Nada 
mais havendo a tratar, a reunião, foi encerrada, eu, Cana Mirela Pupim 
Gabriel, lavrei a presente Ata, que, após lida foi por todos assinada. 
Taquaritinga/SP, 12 de maio de 2021. 

Nome completo CPF Assinatura 
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